

Verkehrsentwicklungsplan Fürstenfeldbruck

Der Verkehrsentwicklungsplan für Fürstenfeldbruck beachtet alle Verkehrsmittel zunächst aus heutiger Sicht. Dann wird basierend auf den Ergebnissen gesammelt, diskutiert und geprüft, was noch fehlt und vor allem, wo die Stadt hin will. Ziel ist ein funktionsfähiges Verkehrssystem in Bruck und im Umland.

Wie geht es weiter mit dem Brucker
Verkehrsentwicklungsplan?
Informieren Sie sich! Gestalten Sie mit!



BRUCKER VERKEHRSENTWICKLUNGSPLAN

Wer kann sich beteiligen? ALLE! Denn niemand kennt sich in der Stadt besser aus und weiß, was in Zukunft dort gebraucht wird, als die Brucker*innen selbst. Egal, ob mit dem Auto, dem Bus, der Bahn, dem Fahrrad oder zu Fuß, jeder ist in Bruck unterwegs. Sagen Sie uns Ihre Meinung!

**Öffentliche Präsentation und
Mobilitätswerkstatt**
Montag, 25. November 2019
Veranstaltungsforum Fürstenfeld

Bayerisches Staatsministerium für
Wohnen, Bau und Verkehr



/Stadt.Fuerstenfeldbruck



Bürgerbeteiligung beim Brucker Verkehrsentwicklungsplan

Damit sich Bruck als lebenswerte Stadt gut entwickelt, braucht es einen gemeinsam erstellten Verkehrsentwicklungsplan (VEP). Bei der Gestaltung des VEP haben sich die Brucker*innen durch verschiedene Beteiligungsformate bereits eingebracht.

- Crowdmapping

Auf einer Online-Karte haben Brucker*innen markiert, wo es beim Verkehr schon gut läuft und wo es besser werden muss. Ideen und Lösungsvorschläge wurden aufgenommen.

- Haushaltsbefragung

Über die Teilnahme an der Haushaltsbefragung haben Brucker*innen Aufschluss über ihre alltägliche Mobilität gegeben. Die Ergebnisse sind Bestandteil des Verkehrsmodells und dienen als Grundlage für die weitere Entwicklung von Strategien, um die Mobilität in Bruck optimal zu gestalten.

- Stadtrundgänge

In vier Stadtrundgängen äußerten Brucker*innen von elf bis 85 Jahren ihre Wahrnehmungen, Wünsche und Ideen. Aus unterschiedlichen Perspektiven diskutierten sie Einschränkungen und Lösungsansätze.

Die Ergebnisse finden Sie unter www.brucker-stadtgespraeche.de



Wie geht es weiter?

Die Analysephase wurde bereits abgeschlossen und ab jetzt werden Strategien entwickelt. Alle Brucker*innen sind herzlich eingeladen, den Verkehrsentwicklungsplan weiterhin zu unterstützen.

Öffentliche Präsentation und Mobilitätswerkstatt 25. November 2019 Veranstaltungsforum Fürstenfeld

Informieren Sie sich!

18.30 Uhr – Öffentliche Präsentation

Nutzen Sie die besondere Gelegenheit, sich über den Stand des Verkehrsentwicklungsplans Fürstenfeldbruck zu informieren. Die bisherigen Ergebnisse werden präsentiert, mit anschließendem Raum für Fragen und Antworten.

Keine Anmeldung erforderlich.

Gestalten Sie mit!

19.30 Uhr – Mobilitätswerkstatt

Bringen Sie sich im Anschluss an die öffentliche Präsentation in der Mobilitätswerkstatt aktiv mit ein. In Kleingruppen werden Erkenntnisse, Vorschläge und Visionen gesammelt und diskutiert. Aufgrund begrenzter Teilnehmerzahl bitten wir um Anmeldung bis 18. November.

Weitere Informationen und Anmeldung:

 www.brucker-stadtgespraeche.de

 08141 281-4120

 stadtplanung@fuerstenfeldbruck.de